

Die Renngemeinschaft Bohnhorst war Gastgeber

für die Siegerehrung beim Motorsport-Kreispokal. An den sechs Fahrten, die vom MSC Liebenau, MSC Linsburg, MSC Steyerberg und den Bohnhorstern ausgearbeitet worden waren, beteiligten sich insgesamt 46 Teams, von denen die Hälfte in die Gesamtwertung kam. Alleiniger Kreismeister wurde Martin Wiehe (RG Bohnhorst) aufgrund der Tatsache, daß er die Saison mit vier verschiedenen Beifahrern bestritten hatte. Platz 2 belegten die Vorjahressieger Irene und Wilfried Thielking vor Heinrich Vegel (alle ebenfalls Bohn-

horst), Rainer Bartl (MSC Linsburg), Ulrich Heineking und Heinrich Diekmeier (beide RG Bohnhorst). Unser Bild oben zeigt den Kreispokal-Gesamtleiter Rainer Bartl, Irene Thielking, Wilfried Thielking, Martin Wiehe und Heinrich Vegel (von links). – Damit noch nicht genug der Titelehren für die Bohnhorster: Während der Auszeichnung der Nord-West-Meister im Stock-Car-Rennen nahm Roland ("Otto") Lüllwitz in Preußisch Oldendorf für den Gesamtsieg in der Klasse bis 1300 ccm einen großen Pokal entgegen (Foto rechts).



zu fol

De au lic de re

be

K

G

m

Bo

E

ko

I FICHTATHI FTIK / Nienburger Triathleten mischten beim 2 Hebter Adventel

Martin Wiehe Kreismeister 1990

Siegerehrung des Motorsport-Kreispokal Nienburg in Bohnhorst

(y). In Bohnhorst fand jetzt die Siegerehrung zum Motorsport-Kreispokal Nienburg statt. An den sechs Fahrten, die vom MSC Liebenau, MSC Linsburg, MSC Steyerberg und von der Renngemeinschaft Bohnhorst ausgearbeitet wurden, nahmen insgesamt 46 Teams teil, von denen 23 Mannschaften in die Gesamtwertung kamen. Kreismeister 1990 wurde Martin Wiehe von der RG Bohnhorst. Er ist alleiniger Titelinhaber aufgrund der Tatsache, daß er mit vier verschiedenen Beifahrern in dieser Saison fuhr.

Auf den 2. Platz kamen die Vorjahresmeister Irene und Wilfried Thielking, von der RG Bohnhorst. Den 3. Platz belegt Heinrich Vegel, ebenfalls ein Mitglied der RG Bohnhorst.

Weitere Plazierungen: 4. Rainer Bartl (MSC Linsburg), 5. Ulrich Heineking (RG Bohnhorst), 6. Heinrich Diekmeier (RG Bohnhorst), 7. Helmut Heller/Manfred Salewski (MSC Liebenau), 8. Roland Otto Lüllwitz (RG Bohnhorst), 9. Carsten Teschner (MSC Linsburg), 10. Sven Glöckner/Hans Henning Weiß (MSC Linsburg).

Die Renngemeinschaft Bohnhorst hatte noch eine Meisterschaftsfeier. In Preußisch Oldendorf wurden die Nord-West-Meister im Stock-Car geehrt. In der Klasse bis 1300 ccm wurde Roland Otto Lüllwitz mit einem Punkt Vorsprung Nord-West-Meister.



Siegerehrung für den Motorsport-Kreispokal in Bohnhorst: Rainer Bartl, Irene Thielking, Wilfried Thielking, Martin Wiehe und Heinrich Vegel (von links).

Mindene Tageblatt